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【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

開催概要
日程：2020年05月02日(土) ＠Zoom

参加者（カッコ内は人数）
京都大(1)、同志社今出川(4)、
同志社京田辺(3)、立命館衣笠(2)、
立命館BKC(4)、立命館OIC(4)、
京府大(4)、龍谷大深草(6)、龍谷大瀬田(4)、
京教大(4)、京工繊(4)、京都橘(2)、
奈良女(6)、奈教大(4)、奈県大(4)、
滋県大(4)、滋大津(4)、滋彦根(2)、
連合会(10)

計14会員77名

久しぶりにみ
んなで話すこ
とができて、
楽しいエ学委
になりまし
た！

01
今回は初めて
オンラインで開催しました！

新型コロナウイルスに負けるな！

今回は新型コロナウイルス感染症の影響で直接集まるこ
とができなかったため、Zoomを用いてオンラインで開催
しました！ 会えない中でも様々な議論をすることができた
のは新たな発見です。
各生協でも学生委員会の部会や友達作り企画、総代会な

どオンラインでの取り組みが始まっています。コロナに負
けず、みんなで頑張っていきましょう！

02
ブロックからの広報物
を活用しよう！

ひとことカードと総会・総代会についての広報物

関西北陸ブロックともにつくる内局で作成した２つの広
報物を報告しました。前回のエリア学生委員会で提案した
ひとことカードの「4つの段階」に沿って取り組まれた事
例を広報物にまとめました。総会・総代会直前版として昨
年度の総会・総代会事前事後活動を紹介しています。広報
物はKsnetに掲載しているのでぜひ見てみてください！

新学期の活動
交流後、様々
な学生委員会
がオンライン
での交流会に
動き出してい
ます☁

03 新学期活動とこれから

まだまだ2020年の新学期はおわりません！！

対面授業の延期などから直接接点がもてない新入生に対
してどんな新学期活動ができるか、グループで自大学の活
動を交流をしながら学び合い、励まし合いました。また、
事務局から店舗を利用しての新学期も提案しました。
これからも新入生の現状を把握したり、アンケート分析

をしたりしながら、2020年の新学期活動をつなげていきま
しょう。
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オンラインって新鮮～★
正直オンラインとかできるんかな？みたいな感じ
やったけどやってみたら楽しかった超よかった！オ
ンラインでこれからの幅広がったよね！
文責：ブロック学生事務局[ 金ヶ江 七海 ]

「食ロスの問
題やレジ袋に
関しては、職
員と二人三脚
で取り組める
テーマだと
思った。」
（奈良教３回
生）

04
店舗から様々な方法で
社会に目を向ける！

店舗から社会に目を向けるきっかけを

生協店舗から社会に目を向けるきっかけを作ることの出
来る方法や手段を提案しました。この時期だからこそ、終
息したときの準備を進められるといいですね！この時間で
は、提案を受けて今までの取り組みの交流などを行いまし
た。アンケートでは「これから取り組みの準備を進めて行
く」というポジティブな意見が出ました。

どのテーマも
とても盛り上
がっていまし
た！

05
最後のフリータイムは
テーマセッション！

この時期だからこその悩みを交流します

最後の時間では、テーマセッションを行いました！関西
北陸ブロックが組織委員会向けに採ったアンケートから
テーマを決めて、右のような７つの内容でテーマセッショ
ンを行いました。エリア学生委員会という場を活かして、
この時期だからこその悩みを交流し合いました！

大学や学年の
垣根を越えて
様々なことに
ついて意見交
流ができまし
た！

06
計14会員67名の仲間との
交流は大盛り上がり！

WEBでも積極的に仲間と交流！

初のWEB開催で様々なことについて話し合いましたが、
特に「新学期活動とこれから」についての時間の参加者満
足度が高かったです。他大学の仲間たちと交流することで
気づいたことをメモしたり、自大学で新たに取り組んでみ
たいことを考えたりと前向きな姿勢が印象的でした！
これからも積極的に他大学の仲間と交流して学び合い、

励まし合っていきましょう！

6月7日の
ブロック学生
委員会が楽し
みです✨

07
エリア学生委員会は
ブロックの基幹会議！

みんなで作るブロック学生委員会！

6月7日に開催されるブロック学生委員会で取り扱いたい
議題についての聞き取りを行いました。改めて、エリア学
生委員会は、ブロックの基幹会議であるということを確認
した上で、みんなでブロックを作っていく、連帯の場を
作っていくということを意識しながらこれからも事前に聞
いていこうと思います！


